



AVIS PUBLIC

MODIFICATION AU CALENDRIER DES SÉANCES ORDINAIRES – ANNÉE 2024

Prenez avis que le conseil d'arrondissement, à sa séance extraordinaire du 19 septembre 2024 a adopté une résolution modifiant le calendrier des séances ordinaires pour l'année 2024.

La séance ordinaire du conseil d'arrondissement du mois d'octobre 2024 est reportée au **mardi 8 octobre 2024, à 19 h 30** à la Salle Madeleine-Lahaye, située au 500, montée de l'Église, L'Île-Bizard.

Fait à Montréal,

Arrondissement de L'Île-Bizard–Sainte-Geneviève
Le 20 septembre 2024

La secrétaire d'arrondissement
Edwige Noza